



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA N° 115- 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Asunción y Cospán avanzan

En ambos distritos se electrificó 37 localidades, se crearon 40 iniciales y se mejoró más de 100 kilómetros de carretera con tratamiento asfáltico.



El Gobierno Regional Cajamarca trabajó decididamente en los últimos 7 años por el desarrollo de los distritos de Asunción y Cospán. Importantes obras de infraestructura vial, electrificación rural y acceso a educación inicial, así lo confirman.

La integración vial de Asunción y Cospán se optimizó con el mejoramiento de la carretera por niveles de servicios (capa asfáltica) desde Choropampa, Asunción hasta el distrito de Cospán, integrando a dichos pueblos con la capital departamental.

De otro lado, la electrificación rural y el acceso a la educación inicial son obras emblemáticas en la zona, pues otorgan mejores condiciones a miles de habitantes.

ASUNCIÓN

En el distrito de Asunción fueron beneficiados más de 4 mil habitantes con electrificación rural en 21 localidades: Chuachi, Chirigual, Shirac, Matara, Catillambi, Catulla, Marra, Cruz de Huatún, Limbe, Huabal, El Progreso, Palo Blanco, Ascat, Succhabamba, Sausalito de Marra, Matara Alto, Curún, Chiquido, Chupayllu, Huayllagual y Manchabi.

Asimismo, se crearon 23 iniciales con igual número de plazas docentes presupuestadas en: Conga Cruz, Huayllagual, La Rinconada, Sapalí, Vista Alegre, Asunción, Pampas de Capán, Catillande, Catulla, Chamaní, Chuachi, Pacchagón, Pachaní, San Miguel de Matarita, Sapuc, Chimchim, Huatún, Marra, Palo Blanco, Sausalit, Vista Alegre, Progreso y Molepata.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



COSPÁN

En el distrito de Cospán se beneficiaron con luz eléctrica en sus domicilios más de 3 mil habitantes de 16 comunidades: San Jorge, Campodén, Calmón, Paucas, Huacanal, Cepo, Huayobamba, San Martín, Huaycot, Huaycotito, Succha Río, Culquimarca, La Colpa, Quihuat, Santo Domingo, Tutahuaico.

Asimismo, se crearon 17 nuevos iniciales con 17 plazas docentes presupuestadas en las comunidades de: Chigdén, Huacot, Huayllabamba, Ahijadero, Campodén, Culquimarca, El Rejo, Rambrán, San Jorge, Siracat, El Cerro, Chiuchim, Santa, Huariguro, La Quinoa Salagual, Sunchubamba y Huaycotito.

DATO

El Gobierno Regional electrificó en toda la región, mil 200 pueblos rurales; creó mil 770 instituciones educativas (mil 615 iniciales, 41 en primaria y 114 colegios) y 3 mil, 311 plazas docentes presupuestadas.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 09 de abril de 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA